

Consejo Asesor Financiero

Minuta de Sesión celebrada el 5 de septiembre de 2008

Asistencia:

Andrés Bianchi, Presidente
Ana Maria Jul, Vicepresidenta
Martín Costabal, Consejero
Oscar Landerretche, Consejero
Andrés Sanfuentes, Consejero
Eduardo Walker, Consejero

Temas tratados y acuerdos adoptados:

El Comité Financiero revisó en detalle, junto con el equipo del Ministerio de Hacienda, el proceso de selección de los administradores externos que gestionarán parte de los Fondos Soberanos, en el marco de la estrategia de diversificación de la inversión de estos recursos.

En particular revisaron la lista corta de administradores externos elegidos por el Agente Fiscal con el apoyo del consultor externo *Strategic Investment Solutions* (SIS) entre cerca de medio centenar de candidatos. Los administradores preseleccionados serán entrevistados la semana siguiente en San Francisco (Estados Unidos) por una misión conjunta del Ministerio de Hacienda y del Banco Central de Chile, con el apoyo de SIS. Una vez concluida esa etapa, se definirá un grupo reducido de postulantes que serán sometidos a una segunda ronda de consultas en Santiago, resultados que serán claves para finalmente elegir a los administradores externos.

El Comité Financiero también evaluó los resultados del Seminario Internacional “Fondos Soberanos: Responsabilidad con Nuestro Futuro”, considerándolo como un éxito en términos de comunicación de los distintos aspectos de los fondos chilenos y su comparación con otras experiencias similares tanto de países desarrollados como emergentes. Junto con ello, revisó el acuerdo alcanzado por el Grupo Internacional de Trabajo sobre Fondos Soberanos del Mundo, creado al alero del Fondo Monetario Internacional, referente a la adopción de unos principios y prácticas generalmente aceptados. Dicho acuerdo obtenido en Chile, a modo de ver del Comité constituye un paso adicional para fomentar una mayor transparencia y mantener el libre flujo de inversiones a nivel global junto con un sistema financiero abierto y estable.

A su vez el Comité Financiero revisó el informe del estado de los fondos y su desempeño. En la cita, el Ministerio de Hacienda comunicó oficialmente la renovación de la designación de los consejeros Martín Costabal, Oscar Landerretche y Eduardo Walker por un nuevo periodo de dos años, debido tanto a su excelente desempeño como al hecho que la implementación de la nueva política de inversiones de los Fondos Soberanos que la instancia recomendó se encuentra en proceso.

* * *